



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN
佐土原ロータリークラブ週報



**意識を喚起し
進んで行動を**

2000～2001年度 国際ロータリーのテーマ

会員増強拡大月間

第653回 平成12年 8月 9日(水)

〔本日のプログラム〕

- | | |
|--------------|---|
| 1. 点 | 鐘 |
| 2. ロータリーソング | |
| 「奉仕の理想」 | |
| 3. 食 | 事 |
| 4. 会長の時間 | |
| 5. 幹事報告 | |
| 6. 委員会報告 | |
| 7. ガバナー・アドレス | |
| 8. 点 | 鐘 |

ク ラ ブ 協 議 会

- | |
|-------------|
| 次回予告 |
| ★ 8月 16日(水) |
| 会員卓話 |
| 江崎 富治君 |
| 8月セレモニー |
| ★ 8月 23日(水) |
| 会員卓話 |
| 岩下 廣美君 |
| 家庭集会 |

佐土原ロータリークラブ

例会日 毎週水曜日(12:30~13:30) 会長 梶田興之助
例会場 石崎浜荘 ☎0985-73-1913 副会長 吉田康一郎
事務局 佐土原町大字下野原3887-17 幹事 宮原 建樹
☎880-0212 会計 後藤 明夫
TEL&FAX 0985-73-7170 会賛賛 池田 仁志

第652回例会記録 (2000. 8. 6)

☆会長の時間

会長 梶田 輿之助君

皆様 お早うございます

本日は第652回の例会です。

佐土原町の「新ひむかづくり運動」の一環として行われます、道路愛護デー清掃奉仕作業の為、8月2日(水)と振替例会となりました。

早朝6時、佐土原町役場駐車場に各種団体が集結し、当クラブも例年通り、佐土原バイパスの駐車場の清掃作業に参加致しました。

例年ですが、駐車場はゴミ捨て場と化し、瓶、空き缶、週刊誌等、おびただしいゴミの量にただただ呆れながらの作業でした。1時間程度の清掃作業でしたが、山のようなゴミが集まりました。

近年、大人も子供も、マナーのなさ、道徳の欠如、等、言われて久しいのですが、一人一人が自分のゴミは持ち帰り、ゴミ収集日に分別して出す心掛けをどうにかして、養う方法はないものでしょうか? 日本の行く末が思いやられます。

分別がつく年齢になったら、この様な行事に参加させる…というのも一つの方法かもわかりません。

本日は早朝から、多数の出席を頂き、ありがとうございました。ご苦労さまでした。

次の例会(8月9日)は、いよいよガバナー公式訪問です。

会員全員の出席を、何卒、お願ひ致します。

☆幹事報告

幹事 宮原 建樹君

1. 例会休会通知

- ① 8月11日(金) お盆の為、休会 宮崎西RC
- ② 8月15日(火) お盆の為、休会 宮崎 RC
- ③ 8月14日(月) お盆の為、休会 宮崎東RC
- ④ 8月16日(水) 特別休会 宮崎北RC
- ⑤ 8月14日(月) お盆の為、休会 宮崎南RC
- ⑥ 8月14日(月) お盆の為、休会 日向 RC
- ⑦ 8月16日(水) お盆の為、休会 日向中央RC
- ⑧ 8月15日(火) お盆の為、休会 日向東RC
- ⑨ 8月15日(火) お盆の為、休会 小林中央RC

2. 例会変更通知

- ① 8月18日(金) 夜間例会の為、
時間 18:00~に変更 宮崎西 RC
- ② 8月28日(月) 夜間例会の為、
時間 19:00~ [] に変更
場所 ポンペイ橋 ピカーテン 宮崎東 RC
- ③ 8月23日(水) 夜間例会の為、
時間 18:30~ [] に変更
場所 ホテルエニックス 宮崎北 RC

☆出席報告

委員長 郡 司 武 傑 君

会 員 数	28名
例 会 出 席 者	22名
出 席 率	79%
メー ク ア ナ 者 数	2名
修 正 出 席 率	86%
欠 席 者 名	細 藤 雄 刃

早朝例会、道路奉仕作業に出席ご苦労様です。マナー欠如にうんざりしながらの作業でしたが、何だか、すっきりした気分に浸りながら、帰路につくことができました。沢山の出席、有り難うございました。

☆社会奉仕委員会

委員長 岩 下 廣 美 君

道路愛護デー奉仕作業参加のお礼

8月6日（日）早朝6時より、梶田会長以下多くの会員の皆様方のご参加を頂き、道路奉仕作業を終えることが出来ました。

例年のことながら、ゴミ、空き缶等の投げ捨ての多さに吃驚しながらの作業でした。ごく一部の人の仕業だとは思いますが、身勝手で、無責任な人間がおる訳ですね。

このような無責任な人にシンガポールで実施されているような、ペナルティーがつく法律が早く出来ないものでしょうか？ でもその前に、家庭、学校、会社等でもう少し、道徳教育を徹底

すべきだとつく感じた次第でした。

朝早くからの奉仕作業、本当にご苦労さまでございました。
ご協力を感謝致します。

西都RC新会長

三 谷 寿 一 君のお話

「第1回の例会は100%の出席率でした」。幸先いいスタートに顔をほころばせる。

西都RCの昨年の例会出席率は99.7%
2730地区（本県と鹿児島県）の64クラブ中、トップを誇る。

会員の親睦を密にしている成果といえよう。

ロータリアン歴9年。
7月1日付けで第16代会長に就任した
「ロータリーを好きになり、ロータリーについてもっと学ぼう」を基本方針に掲げた。重点事項は①会員増強と退会防止②都市間会議の開催③積極的な活動と広報一だ。都市間会議とは、県中部の9クラブの会員を集めた勉強会。
「女性会員がまだ1人もいないので、ことはその加入にも努めたい」と張り切る。

本業は製材業で、西都青年会議所理事長など歴任。京都外大を出て、商社に3年、中学校の英語教諭を1年務めた経験もあり、英会話はお手のものだ。

妻維都子さん（46）との間に3男。
西都市聖陵1丁目住 55歳（昭8月4日
(西都RCの出席率に先づ書き、この記事を皆様に読んでいただきたくて、連絡
に附しました。 番)

いろしあ

語 4月22日より

エレベーターを降りようとしたら、兄弟とおぼしき子供二人がわれ先に乗り込もうとしてきた。

「だめだめ、降りる人が先よ」と注意した。後ろに母親がいたけれど、知らんぶりだった。

病院の待合室を駆け回る。レストランで騒ぎ、食べ物を遊び散らかす。店の商品を取り出しても元のところに返そうとしない…。

こんな光景はショッちゅう目にする。そこに共通しているのは、大体、一緒にいる親が子供をとがめようともしないことだ。

米国のある教育者は「だめな子どもはない。だめな親がいるだけだ」といった。われわれがいう「親の顔が見たい」との文句と、言わんとすることは同じだろう。

しつけもされず「だめな子」といわれては、子どもがあわれである。

「人々は礼儀正しく、礼節をもって上品に育てられ、ヨーロッパ人より優れている」。16世紀に来日した宣教師バリニャーノは、『日本巡察記』に書いた。

幕末の通訳が記した『ヒュースケン日本日記』も、日本人に「持ち前の礼儀正しさ」を指摘した。

子や親だけでなく、社会そのものが礼儀とかマナーとかを忘れつつある昨今からすると、本当かしらーと思いたくなる。いつから日本人は変わり果てたのだろうか。豊かさが合い言葉になった「あのころから」、とおよその見当はつ

く。

〈あの青い空の波の音が聞こえるあたりに／何かとんでもないおとし物を／僕はしてしまったらしい〉。

谷川 俊太郎「かなしみ」の一節だ。

女優の岸 恵子さんが随筆に、「日本人の美質は、富の中でより貧のなかでこそ光るものだと思う」とつぶやいていた。

 すいかの季節です。

●“むくみ”がすっきり

すいかの主成分は、糖質とビタミンA、カリウム、亜鉛、シトルリンなど。たっぷり含まれるカリウムには、体内の余分な塩分を排出し、血圧を下げる効果があります。また、アミノ酸の一種のシトルリンには優れた利尿作用があり、むくみを取り去るのに効果的です。

●夏の元気をサポート

夏にすいかを食べるのにはちゃんと意味があります。先ず注目したいのが、すいかの冷却作用。暑さではてた身体をクールダウンするのに有効です。さらに、大量の汗をかく夏場は、水分と一緒にカリウムも失われます。すいかには果肉の9割が水分で、同時にカリウムも補うことができます。

●ポイントは音と縞模様

すいかを選ぶときは、やはり軽く叩いてみるのが一番。カンカンと澄んだ音がすれば、果実が締まっているといわれます。また、太陽の光をしっかり浴びたものほど、いばん一般に黒と緑の縞模様が鮮明で甘みも豊富。カットした物は、種の回りに少し空洞があり、実が赤い方がおいしいとされています。しっかりと比べて、おいしいすいかを選びましょう。

(神das 7月24日より)